

die erste Stützmauer

Geschrieben von: Gottfried

Sonntag, den 11. Dezember 2011 um 16:49 Uhr



Diese Woche wurde der Aushub beendet und eine Stützmauer zum Unterfangen der Fundamentplatte gebaut.



Weil die Garage unmittelbar an das Haus anschließen, aber um ca. 1,5 m tiefer als der Keller sein wird, muß eine zusätzliche Stützmauer gebaut werden um das Fundament des Hauses zu unterfangen <http://pharmacieviagra.com/boutique/acheter-viagra/> . Der Rollschotter wurde zum größten Teil geliefert und auf der übrigen Fläche des zukünftigen Fundaments verteilt. Bilder davon sind [hier](#) .